

Líderes mundiales felicitan a Boric por su victoria en Chile



imagen / HispanTV

Santiago de Chile, 20 dic (RHC) Líderes de Cuba, Argentina, Venezuela, Bolivia, España y la Unión Europea, entre otros, felicitaron a Gabriel Boric por su victoria en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales de Chile.

De acuerdo con datos preliminares del Servicio Electoral (Servel) de Chile, el candidato presidencial del bloque de izquierda Apruebo Dignidad, Gabriel Boric, obtuvo el 55,87 % de los votos frente al candidato de la coalición Frente Social Cristiano, José Antonio Kast, con el 44,13 %.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a Boric por su victoria electoral, y ratificó la voluntad de La Habana de estrechar las relaciones de los dos países.

El mandatario argentino, Alberto Fernández, por su parte, ha celebrado el triunfo de Boric en el balotaje. “Debemos asumir el compromiso de fortalecer los lazos de hermandad que unen a nuestros países y de trabajar unidos a la región para poner fin a la desigualdad en América Latina”, ha subrayado.

A su vez, la vicepresidenta argentina Cristina Fernández ha expresado sus felicitaciones al presidente electo chileno mientras ha destacado la voluntad del pueblo para determinar su futuro.

Desde Caracas, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, también ha saludado “al pueblo de Salvador Allende y de Víctor Jara por su contundente victoria sobre el fascismo”. Asimismo, ha recalcado: “¡Gran Jornada democrática! ¡Viva Chile!”.

Los expresidentes de Ecuador, Rafael Correa, y de Bolivia, Evo Morales, también han expresado sus congratulaciones a Boric por triunfar la segunda vuelta.

De igual forma, el exmandatario de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, ha felicitado al presidente más joven de Chile con 35 años de edad.

“Felicitó al compañero Gabriel Boric por su elección como presidente de Chile. Me alegro por otra victoria de un candidato democrático y progresista en nuestra América Latina, por la construcción de un futuro mejor para todos”, ha señalado.

El presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, también ha felicitado a Boric y le ha deseado éxito para el bien de su pueblo.

Mediante un comunicado, el Grupo de Puebla, organización de ideología progresista que reúne a integrantes de Hispanoamérica, entre otros, ha aplaudido la victoria de Boric y lo ha considerado como una señal de la tendencia progresista que vive la zona.

“El triunfo de Boric abre además nuevos espacios políticos para el pronunciamiento de fuerzas progresistas en las elecciones de Brasil y Colombia el año entrante”, ha agregado.

El presidente del Gobierno de España, el socialista Pedro Sánchez, se ha sumado a mensajes que felicitan a Gabriel Boric, ha visto su victoria como una “esperanza hacia un futuro más justo”.

El jefe de la Política Exterior de la Unión Europea, Josep Borrell, por su parte, ha elogiado la victoria de Boric y ha abogado por “fortalecer” los nexos entre el país suramericano y el bloque unitario.

De un total de 15 030 974 personas habilitadas para votar este domingo en el balotaje, más de 8 300 000 votantes participaron en el evento. De este modo, la segunda vuelta supera el 55 % de participación frente al 47,33 % en la primera vuelta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/280355-lideres-mundiales-felicitan-a-boric-por-su-victoria-en-chile>



Radio Habana Cuba